



Title	Verwaltungsermessen im Sinne der Reinen Rechtslehre
Author(s)	Takada, Atsushi
Citation	Osaka University Law Review. 2016, 63, p. 189-189
Version Type	VoR
URL	https://hdl.handle.net/11094/54634
rights	
Note	

The University of Osaka Institutional Knowledge Archive : OUKA

<https://ir.library.osaka-u.ac.jp/>

The University of Osaka

Verwaltungsermessen im Sinne der Reinen Rechtslehre

Am 7. März 2015 fand eine Tagung vom „Verwaltungsermessen im Sinne der Reinen Rechtslehre“ in Nakanoshima Center der Universität Osaka statt. Von April 2012 bis März 2015 wurden viele Veranstaltungen im Rahmen des Forschungsprogramm „Kelsen-Renaissance“ (Vertreter: Atsushi Takada) mit der Unterstützung von der Japan Society for the Promotion of Science (JSPS) abgehalten. Diese Tagung galt als die letzte in dieser Periode.

In dieser Veranstaltung sprach Herr Professor Matthias Jestaedt (Universität Freiburg, Deutschland) über das „doppelte Ermessensantlitz—Eine rechtstheoretische Vermessung des administrativen Entscheidungsfreiraums“. Der Vortrag wurde von Frau Professor Shu-Perng Hwang (Institutum Iurisprudentiae, Academia Sinica Taiwan) und Frau Professor Michiko Takata (Chukyo Universität, Japan) kommentiert. Diese Veranstaltung hatte 32 Teilnehmer. Nach dem Vortrag und den Kommentaren wurden lebhafte Diskussionen durchgeführt.

Hier werden der Vortrag von Professor Jestaedt und die Kommentare von Professor Hwang sowie Professor Takata veröffentlicht.

Prof. Dr. Atsushi Takada
Universität Osaka, Japan